

INVITATION PRESSE

Dijon, le 25/01/2022

Semaine olympique et paralympique : déplacement de la rectrice à l'école élémentaire Roland Belleville de Sennecey-lès-Dijon

Jeudi 27 janvier 2022 à 08h50 Ecole Roland Belleville - Sennecey-lès-Dijon

Dans le cadre de la semaine olympique et paralympique, la rectrice Nathalie Albert-Moretti se rendra à l'école élémentaire Roland Belleville de Sennecey-lès-Dijon. Elle assistera à plusieurs ateliers proposés par l'USEP Côte-d'Or, notamment autour du handisport et du sport adapté, et échangera avec l'équipe pédagogique sur la mise en œuvre de la pratique sportive à l'école.

Au programme:

- Ateliers Boccia, parathlétisme (parcours à l'aveugle relié à un élève guide), cécifoot et curling fauteuil
- Défi collectif « Tous à Pékin » (voir ci-dessous)
- Atelier d'échange et de réflexion « Remue-méninges » sur la thématique du développement durable

En savoir plus sur le défi « Tous à Pékin » :

Chaque classe participera à une situation de course motivante issue de l'Anim'Cross, « Le manège », en respectant les temps de course suivants : 6 min pour les CP, 8 min pour les CE, 10 min pour les CM1 et 12 min pour les CM2. La dimension santé sera mise en avant : utilisation des bâches du plaisir et de l'effort, échange autour de la pratique d'une APS dans le froid.

En savoir plus sur la Semaine Olympique et Paralympique:

La Semaine Olympique et Paralympique (SOP) vise à promouvoir la pratique sportive chez les jeunes et à mobiliser la communauté éducative autour des valeurs citoyennes et sportives, que l'on retrouve dans l'olympisme et le paralympisme. L'édition 2022 porte sur la thématique du sport pour l'environnement et le climat.

Adresse:

Ecole élémentaire Roland Belleville Square du Pont de Pierre 21800 SENNECEY LES DIJON

CONTACT PRESSE